

Ressort: Sport

## Rugby: SC Neuenheim ist zum siebten Mal Pokalsieger

### 16:14 Sieg gegen den TSV Handschuhsheim

Heidelberg, 27.06.2016, 15:00 Uhr

**GDN** - Heidelberg. Immerhin 2100 Zuschauer kamen ins Sportzentrum Nord. Im Endspiel um den deutschen Rugby-Pokal standen sich am Sonntag der TSV Handschuhsheim und der SC Neuenheim auf dem wunderschönen Kunstrasenplatz gegenüber. Damit war klar, dass der Pokal in Heidelberg bleibt.

. Die Löwen und die Blauen, Stadtteilnachbarn im Norden Heidelbergs, waren von der Papierform gleichstark einzuschätzen. Und so entwickelte sich auch sofort nach dem Anpfiff ein kampfbetontes Spiel bei dem sich beide Teams nichts schenken. Bis zur Pause gelang keinem der beiden Teams ein Versuch. Das 6:6 zur Halbzeit resultierte aus je 2 Straftritten für die Teams. Dabei traf der "Löwen"-Kicker Oliver Seelinger genauso 100-prozentig wie sein Pendant Wynston Cameron Dow auf Seiten der Blauen.

Nach Wiederanpfiff war der TSV angetrieben von Alex Hug und Marcus Bender zunächst die bessere Mannschaft. Nach einer Druckphase gelang deshalb auch der erste Versuch der Handschuhsheimer durch Kapitän Gregor Hartmann, die Erhöhung allerdings misslang. Doch genau 3 Minuten hielt die Führung. In der 59. Minute dann lief Sam Harris unter die Malstangen und Wynston Cameron Dow gelang die Erhöhung. Wieder lagen die Blauen mit 13:11 vorne. Der TSV Handschuhsheim setzte nochmals alles auf eine Karte. Der Druck wurde immer höher und als Neuenheim regelwidrig verteidigte, bekam der TSV Handschuhsheim erneut einen Straftritt.

Kicker Seelinger verwandelte sicher, auf einmal lag der TSV in der 78. Minute mit 14:13 vorne. War's das schon. Beileibe nicht, denn die letzten 5 Minuten waren vor Spannung und Nervenkitzel nicht mehr zu überbieten. Der SCN bündelte noch einmal alle seine Kräfte und bekamen nach einem Gassenpaket einen Straftritt zugesprochen. Wynston Cameron Dow verwandelte auch diesen und urplötzlich hatte Neuenheim mit 16:14 wieder die Nase vorne. Aber das war's immer noch nicht. Die Löwen bekamen erneut die Chance zum Siegtreffer in Form eines Straftritts. Aber der bisher so treffsichere Oliver Seelinger wurde zum tragischen Held. Bei seinem Kick strich das Rugby-Ei haarscharf an der Stange vorbei. Das Spiel endete so mit einem 16:14 Erfolg für den SC Neuenheim. In dem spannenden Spiel waren beide Teams vollkommen ausgeglichen. Heute hat der glücklichere gewonnen, nicht der bessere.

#### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-74526/rugby-sc-neuenheim-ist-zum-siebten-mal-pokalsieger.html>

#### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: GeKa Presse&Foto

#### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. GeKa Presse&Foto

#### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)

[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)

[www.gna24.com](http://www.gna24.com)